



Liste "Joigny, continuons ensemble"

À Joigny, nous avons fait le choix de maintenir le temps scolaire sur 4 jours et demi. Le maintien des 4 jours et demi induit aussi celui des NAP, que nous avons retravaillé dans la ligne de notre programme éducatif de territoire.

Ce choix, parfois controversé, nous l'avons fait afin d'assurer une continuité dans les actions mises en place à destination des enfants depuis 2013. Le programme des NAP s'est vu étoffé, mettant l'accent sur des activités plus longues, des intervenants plus divers et une production finale par les élèves plus riche. De l'environnement à la culture, des activités sportives à la citoyenneté, de la botanique à la musique, cette année, les activités sont encore plus diversifiées.

Le programme des NAP, mais aussi l'ensemble des activités que nous proposons aux écoles, s'appuie sur les équipements de la ville : médiathèque et bibliothèque, conservatoire de musique et de théâtre, salle d'exposition et le tout nouveau cinéma Agnès Varda.

Si nous misons sur les équipements culturels, c'est bien parce que nous croyons à l'éducation populaire, à l'importance de l'éveil culturel et de l'accès à la culture pour tous et ce dès le plus jeune âge.

L'inauguration du cinéma Agnès Varda ou encore la rénovation de la bibliothèque de la Madeleine cette année en sont des exemples forts.

La culture permet de promouvoir le vivre ensemble, la fraternité, mais aussi de lutter contre les inégalités.

La culture permet de renforcer les liens qui nous unissent et nous permet de partager une identité commune.

Alors non, les NAP ne sont pas une garderie et le cinéma n'est pas un équipement supplémentaire dans la ville. Nous venons, avec ces activités et équipements, conforter l'ambition que nous avons à Joigny en termes culturels et éducatifs mais qui nous permet aussi d'accroître l'attractivité de la ville.

Alors oui, nous continuerons à renforcer ce lien entre école et culture.

Inscrire la culture pour tous au cœur de la politique de notre ville, c'est aussi permettre à chacun de s'épanouir. Et à Joigny, c'est bien une égalité et un accès pour tous au service public que nous défendons.

Le groupe de la majorité municipale de Joigny - <https://www.facebook.com/bernard.moraine.majorite.municipale>

Liste "Joigny 2014"

Silence ? Ça tourne ?

Vendredi 8 septembre, le nouveau cinéma Agnès Varda a été inauguré. Nombre d'entre nous ont fait le choix de ne pas participer à cette inauguration. Il nous paraissait en effet impensable d'assister à cet événement eu égard à notre opposition constante à ce projet. Une opposition justifiée par trois raisons : 1/ Le coût exorbitant d'aménagement de la salle, pour 940 000 €, dont 338 000 € à la charge de la ville, et ce, sans compter le coût global de réaménagement de cette partie du bâtiment pour plus de 2M € ; 2/ La salle Debussy, faisant office de cinéma, qui, malgré de très bonnes conditions de confort et d'écoute, n'attire en moyenne que 23 spectateurs par séance ; 3/ son emplacement, au groupe géographique, qui n'est pas susceptible d'apporter le moindre nouvel emploi. N'oublions pas que l'espace du groupe géographique devait être utilisé à la création d'emplois afin de combler le départ des 400 militaires !

La majorité municipale affirme que nous sommes souvent opposés, sans raison, aux projets d'investissement qu'elle propose. Il s'agit d'une affirmation mensongère. Très récemment nous avons donné notre accord sur le projet de terrain de foot synthétique dont le coût est équivalent à celui du nouveau cinéma. Sans vouloir opposer Sport et Culture, force est de constater que le nouveau cinéma ne répond aux aspirations que de quelques dizaines de personnes, alors que le terrain de foot comblera, lui, le souhait des près de 400 licenciés de l'USJ et sera aussi à la disposition des scolaires de Joigny, chaque semaine. Seul l'intérêt des projets guide nos votes : nous restons soucieux d'apporter satisfaction au plus grand nombre de Joviniens.

Le groupe de la droite et du centre

Liste "Rassemblement populaire patriote de Joigny"

Aucun texte ne nous est parvenu à la date de bouclage.

Rassemblement populaire patriote de Joigny - Claude Dassié - rassemb.patriote@orange.fr

Groupe "La France insoumise"

La ville de Joigny va-t-elle assister à la disparition du bureau de poste ? Un automate placé devant l'intermarché nous invite à déposer ou à retirer nos colis. C'est du travail retiré aux employés de la poste afin de justifier des licenciements. Ainsi disparaissent les services publics.

isabellemichaud89@outlook.fr